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ATA Nº 04/2023
4ª Reunião Ordinária do Conselho de Campus

Aos 22 dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, às dez horas, laboratório de
informática, sala D4, do Campus Feliz, foi realizada a 4ª (quarta) Reunião Ordinária
do Conselho de Campus (CONCAMP) do Instituto Federal de Educação, Ciência e
Tecnologia do Rio Grande do Sul (IFRS), Campus Feliz. A sessão foi convocada e
presidida pelo Presidente do Conselho e Diretor-Geral, Marcelo Lima Calixto, e
secretariada pela servidora Renata Beltrão Nunes. Estiveram presentes os
conselheiros do CONCAMP pelo segmento discente: Letícia Dresch (titular) e Luíza
Borges Polesso (suplente de Aline Martini). Pelo segmento docente: Luiza Pieta,
Cecilia Brasil Biguelini e Cleonei Antonio Cenci (titulares). Pelo segmento dos
técnicos-administrativos: Greice Daniela Back (titular) e Sinara da Silva (suplente
de Vanderlei Ernani Lange). Pelo segmento da comunidade externa: Suzete Maria
Marconato e Adriana Aparecida Souza da Silva (titulares). Estiveram ausentes nesta
reunião, sem justificativa, a representante titular e suplentes do segmento discente:
Natália Muller Abich e Estefani Maiara Schmitz. A quarta reunião ordinária deste ano
foi convocada com a seguinte pauta: A) Aprovação da Ata 03 de 2023; B)
Apreciação da Resolução n°10/2023 - GAB-FLZ (11.01.10.06); C) Apreciação do
edital nº1/2023/CEEEC e D) Assuntos Gerais. A reunião foi presidida pelo Diretor
Marcelo Calixto, que iniciou os trabalhos dando as boas-vindas. Em seguida foi
apresentada a pauta em sua sequência: A) Aprovação da Ata 03 de 2023: Foi
colocada em votação a ata da última reunião, sendo aprovada por unanimidade;
B) Apreciação da Resolução n°10/2023 - GAB-FLZ (11.01.10.06) conforme
acordado com o conselho, com a devida justificativa, a decisão foi aprovada por
e-mail, sendo a resolução ad referendum aprovada por unanimidade nesta reunião;
C) Apreciação do edital nº1/2023/CEEEC: Marcelo explicou que com o surgimento
das eleições para reitor e diretor em 03/08/2023, o CONSUP divulgou em
16/08/2023 o Edital nº01/2023/CEEEC para que cada conselho de campus coordene
e forme a Comissão Especial para elaboração de Edital de Constituição de
Comissão Eleitoral de Campus do IFRS (CEEEC). As fichas foram enviadas para os
três segmentos: discentes, técnicos-administrativos e docentes. As inscrições
podem ser feitas até hoje, 22/08/2023. Se não houver inscritos, o conselho deverá
indicar. Marcelo afirma que pretende se candidatar e pede que os outros
representantes do conselho façam as indicações. Marcelo pergunta se a
conselheira Cecília se candidatou, e, pergunta aos conselheiros qual critério o
conselho pode utilizar para as indicações serem feitas.
Para os professores o critério é a carga horária em sala de aula, mais a participação
em projetos institucionais. A conselheira Luíza Pieta pergunta o que a Comissão
Eleitoral faz exatamente. Marcelo explica que uma das atividades dos responsáveis
é participar o dia todo do dia da votação, incluindo a contagem de votos e
intermediar o debate entre os candidatos. O conselheiro Cleonei acrescenta que o
edital contém todas as atividades a serem desenvolvidas pela comissão. A
conselheira Sinara conta que já participou da comissão em anos anteriores, e que a
comissão também elabora as inscrições, define os debates, datas, decide quem vai
intermediar. Luiza Pieta pergunta se as atribuições vêm da reitoria. Sinara explica
que é através do edital que são feitas as definições, e que um edital é feito
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determinando os prazos e critérios das inscrições para as eleições. Outras
definições também são feitas, como: elaboração das cédulas, a participação como
mesário e quem serão os fiscais de cada candidato para participar, até a fase de
apuração. Define-se também se a apuração será no mesmo dia ou em outro dia,
neste caso, deve ser definido em que local os votos serão guardados. Se tiver
recursos, a comissão define todo o processo eleitoral. Marcelo reitera que as
informações são ajustadas conforme a realidade do campus. As conselheiras Letícia
e Greice se colocam à disposição para lembrar o colega Germano sobre a inscrição,
no segmento técnico-administrativo. A conselheira Cecília pede à secretária Renata
que providencie uma ficha de inscrição ao final da reunião. A conselheira Luiza
Polesso confirma sua candidatura. Marcelo pede aos conselheiros Cleonei e Cecília
que levantem outros nomes de colegas, no segmento docente, para se
candidatarem. Marcelo informa que um dos critérios pode ser por carga horária.
Greice se coloca à disposição para falar com outros colegas do setor do DAP.
Marcelo sugere um sorteio, pois a carga horária dos técnicos não muda. Cleonei
sugere definir amanhã. Sinara avisa que está passando por uma situação de doença
na família e que está sozinha no setor da biblioteca, por estes motivos pede para
não participar do sorteio. Marcelo diz acreditar que a comissão pode ser formada
sem sorteio. A conselheira Luiza Pieta também se colocou à disposição para
conversar com os colegas docentes. Marcelo fala que a secretária Renata fica
responsável por dizer se houver mais inscrições. Marcelo lê parte do anexo II, onde
estão as datas do cronograma de atividades do Edital nº01/2023/CEEEC: 23/08
publicações da lista preliminar de candidatos; 24/08 recursos; 25/08 análises dos
recursos; 28/08 divulgação da lista de homologados; 29/08 Eleição para composição
da Comissão de Campus; 30/08 Publicação do resultado preliminar; 31/08 recursos
pós-eleição; de 01 a 04/09 análise dos recursos; 04/09 publicação do resultado final;
05/09 finalização e homologação dos resultados pelo Conselho do Campus e 06/09
Reunião Geral – Composição da Comissão. A conselheira Luiza Pieta pergunta a
data da próxima reunião e pede para considerar um novo horário para a mesma
ocorrer, uma vez que nas terças-feiras às 10 horas tem aula com o curso técnico em
química. A servidora comenta que tem as quintas-feiras das 10h às 11h com horário
disponível, mas também sugere reuniões com pautas mais prolongadas, tais como a
do calendário acadêmico, ocorrerem nas sextas-feiras pela manhã. Cleonei sugere
fazer uma alteração de horário. Marcelo agradece a presença de todos. Por fim,
para constar, eu, Renata Beltrão Nunes, secretariei a presente reunião e lavrei esta
ata que na próxima reunião deste conselho, será aprovada. Feliz, 22 de agosto de
dois mil e vinte e três.
LetíciaDresch _____________________________________
Luiza Borges Polesso _____________________________________
Cecilia Brasil Biguelini _____________________________________
Cleonei Antonio Cenci  _____________________________________
Luiza Pieta _____________________________________
Sinara da Silva _____________________________________
Greice Daniela Back _____________________________________
Suzete Maria Marconato _____________________________________
Adriana Aparecida Souza da Silva _____________________________________



MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
Secretaria de Educação Profissional e Tecnológica

Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul
Campus Feliz

Marcelo Lima ______________________________________
Renata Beltrão Nunes ______________________________________


